

Feuer zerstört Carport samt Autos

LEBACH (hgn) Der Schaden ist enorm. Denn in der Neujahrsnacht hat es im Lebacher Stadtteil Steinbach gebrannt. Die Flammen wurden dabei eher zufällig entdeckt, wie ein Polizeisprecher am Samstagvormittag, 1. Januar, auf SZ-Nachfrage berichtet.

Demnach war Passanten kurz

Produktion dieser Seite:

Astrid Dörr

Jörg Wingerts Zahn

nach 3 Uhr aufgefallen, dass es an einem Carport loderte. Sie weckten sofort die Bewohner des anstehenden Hauses. Die Feuerwehr wurde alarmiert. Als sie kam, brannte der hölzerne Unterstand. Darunter waren zwei Autos abgestellt. Der Škoda und Kia waren nicht mehr zu retten, die beiden Wagen brannten aus. Auch der Carport ist zerstört.

Doch damit nicht genug: Da die Unglücksstelle dicht am Wohnhaus liegt, drohten Flammen aufs Ge-

bäude überzugreifen. Das wusste die Feuerwehr indes zu verhindern. Dennoch wurden Teile der Fassade beschädigt.

Der Einsatz zog sich bis in die Morgenstunden hin. Nach groben Schätzungen geht die Polizei von Schaden im fünfstelligen Euro-Bereich aus. Die Ursache sollen Experten nun klären. Weder technischer Defekt noch Brandstiftung seien zum jetzigen Zeitpunkt auszuschließen.